
Compte-rendu du conseil municipal du 06/03/2024 
 

Rapport d'orientation budgétaire 

 
La Municipalité estime qu'elle s'est fortement désendettée et qu'elle va pouvoir lancer son 

programme d'investissement résumé ci-dessous 

 

Programme d'investissement estimé à 6 000 000 € 

 Poursuite des travaux de l'avenue Clémenceau  (coût total 6 000 000 €) 

 Amélioration de l'éclairage public (1 600 000 €) 

 Réfection des vestiaires du stade 

 Aménagement de l'espace Payrot (parking/espace vert) 

 Réhabilitation du bâtiment Sant Roch (électricité et stucture) 

 Centre de santé avec l'installation d'un bâtiment modulaire sur le parking de la clinique pour 

une durée minimale de 3 ans (300 000 €) 

 Achat de la maison Parramon pour créer un parvis devant la salle de l'Union et agrandir la 

parking (480 000 €) 

 Achat et réhabilitation des arènes pour maintenir les corridas, en faire un lieu de spectacle, 

des salles associatives, ...(évaluation du prix d'achat par les domaines à 420 000 €) 

 Poursuite des acquisitions foncières à Nogarède (1 100 000 €) 

 

 

 

Questions diverses de notre liste 
 

- Coût des travaux du square Rameil  

427 000 € pour la globalité de l'aménagement du site 

50 places supplémentaires de parking ont été  créées et elles ne seront pas payantes. 

 

- La collection d' agrumes achetée en 2021 aux époux Baches d'Eus  

La Municipalité projette de construire un conservatoire du littoral pour les y installer, près de la 

future maison des producteurs envisagée en entrée de ville, en partenariat avec la ville de Canet. 

 

- Maintien du cinéma 

Une étude est en cours pour envisager la création d'un Multiplex à l'échelle de la Communauté de 

communes 


